

## Almagro



El secretario general del PP de CLM Vicente Tirado: “Cospedal trabaja por los intereses de los ciudadanos y los socialistas por sus sueldos y sobresueldos”

Tirado clausura la reunión Intermunicipal Popular de Ciudad Real ante más de doscientos alcaldes y concejales de la provincia y ha señalado que “actos como este representan la unidad y la solidez de un partido mientras los socialistas están rotos y completamente divididos”. “No es bueno un partido socialista a la deriva, enfrentado y dividido con dirigentes contradiciéndose a diario, en cambio es bueno un partido con ideas claras, que mira por los intereses de los ciudadanos y de su bienestar como es el Partido Popular”. Tirado asegura que Cospedal ha salvado a CLM de la quiebra social y económica al conseguir reducir el déficit seis puntos y de esta manera garantizar los servicios sociales como son la Sanidad y la Educación. Por su parte el presidente provincial del PP de Ciudad Real, Carlos Cotillas, ha defendido la ciudad de Almagro como ciudad de Turismo y Congresos y especialmente el Palacio de Valdeparaíso, donde se ha celebrado dicha intermunicipal y “que debe seguir siendo como hasta ahora un edificio público a disposición de la oportunidad de generar empleo y riqueza.



Luis Maldonado, Vicente Tirado y Carlos Cotillas



Rosa Romero, Rocío Zarco y Francisco Cañizares



José Alberto Martín-Toledano, M<sup>a</sup> Jesús Pelayo y Angel Exojo



David Marín, Dolores Serna y Diego Ortega



Asistentes a la Intermunicipal Popular





### Reunión de la Comisión Provincial de Sanidad

---

Se analizó la situación actual y se abordó el futuro del sistema sanitario en la provincia. El presidente provincial del PP, Carlos Cotillas, presidió dicha comisión en la que estuvo acompañado por el coordinador provincial de Sanidad, Luis Alberto Marín, y por representantes del PP de diferentes municipios de la provincia.



Cotillas y Marín (centro) durante la reunión

## Pedro Muñoz



### NN.GG explica las políticas serias y responsables puestas en marcha por los gobiernos del PP

---

Dentro de la campaña “Reformas de futuro”

Se trata de una campaña que sirve para trasladar el mensaje del PP a todos los rincones de la provincia, para dar a conocer el porqué de las reformas que se llevan a cabo y, ante todo, “para transmitir a la sociedad la seriedad y responsabilidad de los gobiernos del PP frente a la desidia, el desgobierno y el despilfarro de los gobiernos socialistas”. Se destacó el trabajo del día a día de NN.GG. y del PP en la localidad pedroteña, y pusieron en valor “la lucha diaria por conseguir que Pedro Muñoz siga siendo punto de referencia en nuestra provincia frente a la actitud de un Partido Socialista que se dedica a mirar para otro lado, no solo en la localidad, sino en su manera de actuar como partido”. La junta local se comprometió a seguir llegando a todos los rincones de la localidad “porque en nuestra organización prima la juventud, las personas y las ganas de trabajar duro para garantizar un futuro a nuestro municipio.



Cristina Molina y Carlos Gutiérrez con jóvenes de la localidad

## Manzanares

“El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El vino y el turismo hacen un perfecto maridaje para generar empleo”

---

Durante la clausura de las Jornadas “Alma del Vino”

Lucas-Torres, ha mostrado un mensaje de apoyo y optimismo a los agricultores de la provincia de Ciudad Real. En este sentido, Lucas Torres, en el Día Europeo del Enoturismo, ha recordado que el Gobierno Regional apuesta por el sector del vino y por la generación de empleo gracias a este “magnífico territorio-museo que es el viñedo” y ha señalado que las más de 500 mil hectáreas de viñedo con las que cuenta esta tierra, “dan sentido a Castilla-La Mancha”, y recuerda que son nuestra principal fuente de ingresos. Lucas-Torres considera que “la reestructuración y reconversión del viñedo es el mejor plan de empleo que puede existir en Castilla-La Mancha”. Así se ha referido a este Plan que anunció el Gobierno regional hace unos días en el que se ha destinado 90 millones de euros.



Antonio Lucas-Torres firmando en una barrica

## Ciudad Real

“El presidente provincial Carlos Cotillas: “En la Intermunicipal se ha puesto de manifiesto nuestro compromiso unánime con las políticas de María Dolores Cospedal”

---

Tras la celebración del Comité de Dirección



Reunión del Comité de Dirección

Cotillas ha subrayado la importancia que el PP le concede a la política municipal y al importante papel que representan los ayuntamientos “que, a pesar de que algunos del PSOE lo han hecho, no deben borrarse de prestar determinados servicios culpando a los Gobierno del PP de la falta de recursos” sino “mantener su compromiso con todos los vecinos y especialmente con los que más lo necesitan”. Está convencido de que “la mejor manera de atender a los ciudadanos es ser rigurosos en los presupuestos, austeros en el gasto y garantizar en todo momento el mantenimiento de los servicios sociales básicos.